

La fiesta de la chilenidad en Parque y Vivero Alerce se canceló por hallazgo de una granada

PUERTO MONTT. El Gope ha trabajado en el lugar, mientras que la delegada de la Oficina Territorial de Alerce comentó que el municipio decidió cerrar el recinto.

La aparición de una granada motivó el cierre del Parque y Vivero Alerce de Puerto Montt durante las Fiestas Patrias de este año.

Giovanna Moreira, delegada presidencial, explicó que hace unos meses se encontró "una granada bien antigua, que data de hace muchos años y que no generaba peligro para las personas".

Sin embargo, especificó que como se trata de un lugar que fue del Ejército, se optó por realizar un levantamiento

de información necesaria para operar. A lo expuesto por la delegada, el jefe de Zona de Carabineros Los Lagos, general Héctor Valdés, añadió que "el municipio nos solicitó que, a través de nuestro servicio especializado del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (Gope), realizar un rastreo por todo el sector". Además, indicó que la granada se encontraba en "en un muy malas condiciones. Muy deteriorada, por lo que se hizo el levantamiento del artefacto explosivo con las

medidas de seguridad correspondientes".

Sostuvo que el chequeo a todo el lugar se está efectuando a través del Gope y con perros detectores de explosivos.

EN UN SENDERO

Johanna Schulbach, delegada de la Oficina Territorial de Alerce, comentó que fue a fines de julio cuando "se encontró una granada en un sendero de Parque Vivero Alerce, por lo que se presentó el Gope de Carabineros, quienes realizaron

su retiro". Posteriormente, dice, el municipio decidió cerrar el parque por la urgencia de analizar y revisar con los entes que corresponde esta situación". Respecto a la Agrupación Cultural Costumbrista de Alerce que ha desarrollado por años la Fiesta de la Chilenidad en este parque, expuso que tras coordinaciones efectuadas con el Regimiento de Infantería Sangra y el Gope y con el objetivo de garantizar la seguridad de las personas que concurren a este recinto municipi-



EL MUNICIPIO LE OFRECIÓ A LA AGRUPACIÓN CULTURAL DE ALERCE PARTICIPAR DE LA FIESTA DE LA CHILENIDAD DEL PARQUE LA PALOMA.

pal, se planteó la necesidad de mantenerlo cerrado, puesto que se debía efectuar un rastreo y evaluar posteriormente la pertinencia de apertura del recinto.

Trabajo que actualmente realiza en etapas el Gope.

Explicó que la administración municipal y la Dirección de Desarrollo Comunitario (Di-

deco), del municipio, ofrecieron la posibilidad que socios de esta agrupación pudieran formar parte de la Fiesta de la Chilenidad que se realizó en el Parque La Paloma como locatarios de puestos de gastronomía, lo cual se concretó la semana pasada para quienes se interesaron de participar de dicho evento en este parque. 